

Schloss-Spiele Koberndorf 2014 Mit Wolfgang Böck auf Biker-Tour



Am Samstag, den 12. Juli 2014 ging die traditionelle Biker-Tour bei den Schloss-Spielen Koberndorf in die elfte Runde. Intendant Wolfgang Böck fuhr mit theaterbegeisterten Motorradfahrern zum Vorstellungsbesuch der erfolgreichen Nestroy-Inszenierung „Der Zerrissene“.

Treffpunkt war auch dieses Jahr der Parkplatz vorm Pappelstadion in Mattersburg. Bevor die Fahrt kurz nach 16.00 Uhr losging, versorgte der heimische Getränkeponsor Waldquelle alle Teilnehmer mit ausreichend Mineralwasser.

Bei strahlendem Sonnenschein machten sich gezählte 104 Motorräder auf den Weg Richtung Forchtenstein. Wolfgang Böck führte den Konvoi auf einer handverlesenen Strecke an, die über Hochwolkersdorf, Bad Erlach, Bromberg, Schlag, Hollenthon, Spratzeck auf der Panoramastraße nach Karl, Lindgraben bis Koberndorf führte.

Ernstl Graft jun. mit seinen Helfern in Gelbjacken und Beamte der burgenländischen Landesverkehrsabteilung - die mit einem Kommandofahrzeug, drei Blaulicht- und zwei Privatmotorrädern unterwegs waren - sicherten den gesamten Streckenverlauf.

Als um 17.50 Uhr die ersten Fahrer am Ziel Schloss Koberndorf ankamen, bereiteten Ortsbewohner und Theatersucher einen herzlichen Empfang und bestaunten so manche Raritäten unter den Zweirädern. Die 83,4 km lange Fahrtroute wurde von allen Teilnehmern sicher und unfallfrei absolviert.

Höhepunkt und Abschluss dieser Tour war um 20:30 Uhr der Vorstellungsbesuch des Nestroy Klassikers „Der Zerrissene“. Auf der Bühne im romantischen Schlosshof sorgten Intendant Wolfgang Böck, Wolf Bachofner, Fritz Hammel, Petra Strasser, Sarah Jeanne Babits, Thomas Groß, Christoph Johan, Sven Kaschte, Walter Ludwig, Clemens Matzka und Georg Schubert für beste Unterhaltung. Mit tosendem Applaus und Beifallsstürmen endete dieser besondere Theaterabend.

Die Schloss-Spiele Koberndorf bedanken sich herzlich bei Ernstl Graft. jun. und seinen „Gelbjacken“, bei den Beamten der Landesverkehrsabteilung des Burgenlandes, bei der Stadtgemeinde Mattersburg sowie bei der Freiwilligen Feuerwehr Koberndorf.

Mag. Karin Gollowitsch
Schloss-Spiele Koberndorf/Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Samstag, 12. Juli 2014